
VERBALE del 24/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 24 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 ottobre 2015. 

Alle ore 09,00 in mancanza del numero legale, in prima convocazione, la seduta viene 

rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri, Figuccia, La Colla e 

Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti 1) lettura ed approvazione verbali precedenti; 

2) comunicazioni del Presidente. Introduce il presidente La Colla che, in relazione al 

primo punto all’o.d.g., invita la segretaria a dare lettura dei verbali redatti in ordine ai 

giorni 9, 10 e 11 novembre c.a.. Si dà atto che alle ore 10,10 entrano i cons. La Corte e 

Spallitta i quali vengono messi a conoscenza dalla presidente dell’argomento in 

trattazione. Si continua con la lettura dei verbale i quali vengono approvati ad unanimità 

dei consiglieri presenti. Si passa al secondo punto all’O.d.g.. Si dà atto che alle ore 

10,17 entra la cons. Bonvissuto. La presidente, in relazione al secondo punto all’o.d.g., 

riferisce ai colleghi presenti quanto discusso nella precedente seduta relativamente 

all’incontro con il dott. Pollicita. Si apre un’ampia discussione sui temi affrontati. 

Esaurito l’argomento, si pone l’attenzione sull’incontro che si è svolto tra l’assessore 

Catania e le OO.SS. dell’azienda AMAT. Si dà atto che alle ore 10,40 esce il cons. 

Figuccia ed alle ore 10,50 il cons. La Corte. Si continua la discussione in merito alle 

problematiche AMAT ed a tal proposito interviene il cons. Scarpinato, il quale chiede 

alla presidente se non sia opportuno convocare in commissione l’assessore Catania in 

merito al nuovo contratto di servizio AMAT. La parola passa alla cons Bonvissuto che 

ritiene opportuno sentire l’assessore dopo il pervenimento in commissione della 

proposta di delibera, avente ad oggetto il contratto di servizio AMAT, in modo da poter 

avere più elementi. La presidente La Colla concorda con quanto detto dalla cons. 

Bonvissuto . Si dà atto che alle ore 11,00 esce il cons. Scarpinato. I lavori procedono 

con una breve disamina dei punti trattati. Infine alle ore 11,25 la  presidente La Colla 

aggiorna i lavori e chiude la seduta 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE           LA PRESIDENTE 

     (Ornella Cuticchio)                            (Luisa La Colla) 

 

 


